



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “**Gerardo Fernández Noroña** es un cuate muy abusado, yo he hablado con él, hace mucho que no lo entrevisto en este programa. Después de muchos años de no haberlo entrevistado, aceptó venir y fumamos la pipa de la paz, porque él se peleó conmigo, él se pelea con la gente. Es un político muy avezado y creo que, en un momento dado, en un cargo de coordinación, tal vez sería un descubrimiento, nunca lo sabes. Pero sí tiene fama de bronco, de insultar mucho a la gente y el problema es que se podría estar peleando con la misma gente de Morena. Yo quiero pensar que podría cambiar”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qyYSgEfcHKDZZU6a?e=lv57Tq>